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校長 小室 いづみ

※続きの「ひまわり日記」が書けないまま、夏が終わってしまいました。でも、遊んでいた
わけではありません。振り返って、夏休みの日記を書いています。

８月１８日（金） 本日は、静かな
校内で頑張っている夏野菜です。里芋、
ナス、ピーマン…。植えた生徒君たち、
どんな夏を過ごしているんだろう。元
気かな？

＊ ＊ ＊
８月２０日（日）～２１日（月） 日曜日から全国肢体不自由特

別支援学校ＰＴＡ連合会と関東甲越地区肢体不自由特別支援学校Ｐ
ＴＡ連合会の二つを兼ねた東京大会が、水道橋で行われました。文
京シビックホールと東京ドームホテルが会場です。近場の東京とい

う事で、今年は本校ＰＴＡ役員の方も合計５人
の方が参加してくださいました。こういった大
きな大会で学ぶことは、とても大切ですね。全
国の他の地域で課題となっていることや取組を
知る良い機会です。夜の懇親会は会長さんと一緒に参加しました。歓迎
の木やり歌が流れる中、全国の肢体不自由特別支援学校のＰＴＡ会長さ

んや校長先生と話し、抱える実情や課題をお聞きしました。役員のなり手不
足はどこでも抱える共通の悩みのようです。
二日目は分科会、ワークショップ、午後からは記念講演で『出張！ゴルゴ

塾～言霊のチカラでもっと強くなれる、もっと優しくなれる、もっと楽しく
生きられる～』タレントのゴルゴ松本氏が、全力で語ってくれました。さら
に大会記念挨拶として、かつてアイドルとして活躍した菊池桃子氏が自身の
子育てを通して、予測困難な未来の中で逞しく生きる事を提案しました。Ｐ

ＴＡ役員の皆さん、いかがでしたか？お疲れ様でした。
＊ ＊ ＊

８月２２日（火） 本日は、県立船橋特別支援学校での
医療的ケアの研修会です。２つの学校の教員が集まっての
研修会ですので、人数も多いものとなります。講師は森田
医師です。心臓疾患と医療医的ケアについてかなり専門的
な内容でした。森田医師は「本当は専門外なんですがね。」と笑いながらも、教員の私達に
も理解しやすいように資料をそろえてくださいました。ありがとうございます。

＊ ＊ ＊ ＊
８月２３日（水） 本日は、本校の通級指導を受けている生徒の集会が

ありました。集会といっても特別な事でなく、お互いに違う学校だけどそ
れぞれ頑張っているよ！一人じゃないよ！といっ
た仲間づくりや高校進学への情報交換の場です。
すでに高校生の先輩も来て、一緒にゲームを
やって楽しく過ごしました。
一方、お隣の船橋市運動公

園…今年オープンのファミリ
ープールは土日は大盛況のようです。本校から見える
場所を探して写した写真です。そして野球場…。


